
LO QUE DE VERDAD IMPORTA 

Podría decir miles de cosas sobre esta maravillosa experiencia, todas buenas. Pero me 

demoraría demasiado. Desde mi punto de vista, “Lo Que De Verdad Importa” ha hecho un buen 

trabajo organizando este tipo de conferencias para gente joven (los profesores también, por 

llevarnos). Con eso me refiero a que en un solo día puedes aprender mucho. Pero no solo 

aprender, sino replantearte tu vida. No quiero sonar muy profunda, pero no creo que muchos de 

nosotros hemos pensado que nuestra vida, algún día, podría ser como la de alguna de los 

valientes ponentes que allí acudieron. Y hablo de nosotros porque soy la primera persona que 

trata de evitar hablar del tema. 

En primer lugar, debo admitir que esta excursión me ha impresionado porque, aunque 

tenía altas expectativas de la conferencia, la realidad ha superado a mi imaginación. Por eso, 

pienso que esta salida debería realizarse todos los años, para que todo el mundo tenga la 

oportunidad de vivir y sentir como nosotros lo hemos hecho. 

Por otra parte, es necesario mencionar a los protagonistas. Cada uno de ellos ha mostrado 

diferentes valores pero todos han demostrado tener un espíritu valiente, sacrificado y decidido. 

Dani, por afrontar su discapacidad con una sonrisa cada día, por correr tras su sueño hasta 

el fin y, sobre todo, por seguir hacia delante aunque todo a su alrededor (e incluso él) dijeron que 

no podía más. Por su parte, recibí un mensaje de superación, la infinita constancia y la dedicación 

a lo que realmente le apasiona. 

Pepe, por admitir su error y por corregirlo. Porque tuvo el valor de pedir perdón a todo 

aquel al que hizo daño. Pero, sobre todo, por su decisión final, por su constancia de no caer en la 

tentación de la droga y el alcohol cada día y por su fuerza de voluntad, que le permitió estar 

donde está. 

Lucía me transmitió un sentimiento de necesidad. Necesidad de ayudar a la gente que no 

tiene lo mismo que yo, necesidad de colaborar para que el mundo pueda cambiar. Esta chica, se 

podría decir, que fue la que más me sorprendió. En parte, fue porque no me esperaba tanto de 

ella. Aunque, realmente pienso que es con la que más identificada me he sentido. Personalmente, 

desde que era pequeña siempre he querido formar parte de una organización para poner mi 

grano de arena. A medida que he ido viajando, me he dado cuenta de las condiciones en la que 

vive la gente. Que no es una simple noticia o una película, ¡es la realidad! Dicho esto, quería llegar 

al punto en el que, tú comprendiéndome y yo con la cabeza alta, pudiera decir “quiero dar el 

paso, como Lucía hizo”. 

Para finalizar, me gustaría decir que ojalá nos empezásemos a dar cuenta de lo que 

realmente tenemos y que no necesitemos que algo nos ocurra para apreciar la vida y las personas 

que hay a nuestro alrededor. Porque como Pepe dijo “Con las drogas y el alcohol (yo lo cambiaría 

por “Con el egoísmo y la ignorancia”) se pierde todo lo que apreciamos: familia, amigos, amor…” 

 

Marta Vaquero. 


